
委員会が始まりました。
２０２０年６月１０日（火）

　委員会活動が始まりました。飼育・栽培委員会では、花の寄せ植えをしました。子どもたちは、植え方や配置を教わりな
がら熱心に作業していました。一人一人が自分の鉢に、マリーゴールドやガーベラなど、選んだ花を植えました。これか
ら、しっかり水やりをして、学校をきれいな花でいっぱいにしていきましょう。


